

みらしるべ

発行責任者 **四街道市青少年補導委員連絡協議会**
会 長 久保木 利雄

事務局 青少年育成センター
電 話 043(421)7867



四街道市青少年補導委員が「お・も・て・な・し」の心で皆さまをお迎えしました。

平成三十年度 千葉県青少年補導(委)員連絡協議会 千葉ブロック研修会

八月二十三日(木)、四街道市文化センターにて県青少年補導委員連絡協議会千葉ブロック研修会が開催されました。

千葉市、市原市、木更津市、茂原市、銚子市の五つの市の青少年補導委員の代表が、わが四街道市に集まってきた研修会です。

四街道市の青少年補導委員以下、補導委員全員で、参加者の皆さまが気持ちよく研修できるように力を合わせて準備し当日を迎えました。

まず主催者を代表して四街道市青少年補導委員連絡協議会の久保木利雄会長よりあいさつがあり、「来賓として高橋信彦教育長よりあいさつをいただきました。



子どもたちへの思いを熱く語る塩野先生。

講演は、四街道市社会福祉協議会こどもルームの塩野廣次氏による「青少年に寄り添う心」。

塩野氏は、三十五年にわたる教員人生の後、教育委員会を経て現職に就かれ、一貫して教育の現場で子どもたちに関わり続けてこられた方です。

補導委員として青少年に関わることの大切さを熱く語りかけていただきました。

「じつと学んだことをこれから活動の中で活かしていけるように日々精進してまいります。」

「お・も・て・な・し」も駆けつけられました。他市の方々にも大人気です！



第十九回定期総会

五月二十六日(土)、青少年育成センターにて、第十九回の市青少年補導委員連絡協議会の定期総会が開催されました。



高橋信彦教育長から委嘱状が交付され、第十期の青少年補導委員八十名で今年度の活動を開始いたしました。

千葉県青少年補導員連絡協議会代議員総会



六月二十二日(金)、市川市生涯学習センターにおいて、千葉県青少年補導員総会が開催されました。

県下より、各市の代議員が一堂に会し、今年度事業の承認や非行防止の取り組みを確認しました。

第四十回四街道市青少年健全育成推進大会

七月七日(土)、四街道市文化センターで青少年健全育成推進大会が開催されました。

本大会の趣旨は、市民一人ひとりが、大人としての責任を持ち、青少年の健やかな人間形成に求められる真のコミュニケーションと明るい環境づくりを推進するため、その体制づくりへの積極的な取り組みを啓発することを目的として開催されました。

当日は、個人七名と一団体が表彰され、市内小中学校及び千葉県盲学校代表による少年の主張がありました。



表彰おめでとうございます

社会を明るくする運動 講演と映画の集い

講演では松崎運之助氏(元夜間中学校教諭)による、私の「夜間中学」教師体験記「命の光を大きく輝かせるために」との演題でお話いただきました。

松崎氏は、山田洋次監督の松竹映画「学校」の原作モデルで制作協力にも携わられました。現在は執筆、講演活動をされておられます。

最後に大会宣言を採択し閉幕しました。



大会終了後に補導委員で「愛の一声」啓発キャンペーンを行いました。社会福祉協議会のモモちゃんとチーバ君も応援に駆けつけてくれました。

七月九日(日)、四街道文化センターにて「社会を明るくする運動」が開催されました。

佐渡斉市長のあいさつのもと、八街少年院の

眞部岳英院長より、再犯防止策について「現在の少年院の取り組みを中心として」と題して講演いただきました。

少年非行の実態を通して、家庭や地域社会が青少年とどのように関わりあっていくべきか、眞部氏の貴重な経験を通して話してくださいました。

その後、映画「おはよう」そして「ありがとう」を視聴いたしました。

立ち直りに取り組む人たちを再び地域に受入れ、適切な仕事や居場所を確保することなどにより、責任ある社会の一員となるよう支え、誰もがやり直すチャンスあふれる社会を構築することが重要だと学び合いました。



県下一斉合同パトロール

七月三十一日(火)、連日の暑さの中、県下一斉合同パトロールが行われました。

昨年に引き続き、四街道警察署生活安全課や北総地区少年センターからの協力に加え、市内の高校生六名と各高校の引率の先生方にも参加いただき、総勢四十六名で実施しました。

育成センター所長の「ためらわず、明るく笑顔で、愛の一声」を「あいさつで、五つの「ト」スに分かれて活動を開始しました。

通行する人々に「こんにちは」と声をかけながら、啓発グッズのうちわや、リーフレットなどを手渡しして、夏休み中の子どもたちだけでなく幅広い年齢層の方々に声かけをしました。



連日の暑さにも負けず元気いっぱいに出発です！

四街道警察署・北総地区少年センター、そして市内高校生の皆さん。補導委員の私たちも刺激になりました。



参加した高校生の皆さんは、同年代の人への声かけは大きな声を出すのが恥ずかしく緊張しましたが、笑顔で気持ちよくグッズを受け取ってくれ、参加して良い経験になりました。親子連れの方にも声をかけましたが、暑いのご苦勞様です。ありがとうございました。言葉かけられて、大切な活動をしているのだなと思えました。今回の高校生とのパトロールでは、声をかける側とかけられる側お互いの理解を深める良い機会となることができましたように思っています。

小学校の終業式で

補導委員の活動を紹介

〜みまもりの輪を広げよう〜
七月二十日(金)、市内の小学校全校に於いて、終業式の場をお借りして地域の補導委員の活動紹介をいたしました。

補導委員の顔と名前を知ってもらい、子どもたちに身近な存在として安心してもらえようこれからも努力してまいります。

四街道ふるさとまつり

警備協力

八月十八日・十九日と、四街道ふるさとまつりが盛大に開催され、私たち補導委員は警備として参加させていただきました。

祭り会場のメイン広場から外回りをぐるぐると回りました。

屋台の並ぶ賑やかな通路、その外側の暗がり、また公園の遊具周辺などの明暗を感じつつ祭りの賑わいを楽しみながら、子どもたちの安全に気を配り巡回を行いました。

特に補導の対象となることは

ありませんでしたが、今回参加したことによって、できるだけ多くの青少年が健全に成長できるように、微力ですが、補導活動を行おうと感じた体験でした。



トラブルに巻き込まれないように、優しく、使命感を持って子どもたちを見守ります。



四街道中学校区		千代田中学校区		旭中学校区		四街道西中学校区		四街道北中学校区	
宮林 龍希 教 四和小	村松 晶 教 南小	坂内 信哉 教 旭小	西 俊治 教 四小	廣瀬 喜太郎 教 中央小	遠松 佑太 教 和良比小	青木 心統 教 八木原小	小島 佑一 教 山梨小	栗林 利行 教 四西中	高野 聡生 教 大日小
清水 剛 教 四中	宮入 芳雄 教 千代田中	石井 悠喜 教 みぞら小	井上 健太郎 教 敬愛高校	小島 大 教 栗山小	本田 智穂 P 四和小	水野 義三 P 南小	藪 圭士朗 教 吉岡小	金子 浩明 教 愛国学園	菊池 秀憲 教 四北中
坂本 真智子 P 和良比小	山崎 圭 P 八木原小	猪谷 龍哉 教 旭中	加村 由紀 P 四小	望月 正彦 教 四街道高	能登 友子 P 四中	渡邊 恵里架 P 千代田中	野島 智子 P 四西中・研修委	鈴木 智夫 教 四街道北高	椎名 あかね P 中央小
吉橋 朋子 般 理事	阿部 治夫 般 広報委員	中山 利花 P 山梨小・広報委	栗原 孝子 般 神尾 和子 般 書記	尾崎 友加子 P 大日小	萱沼 左智子 般 理事	中村 よし子 般 副会長	神尾 和子 般 書記	尾崎 友加子 P 大日小	小安 敦夫 P 栗山小
塚本 勝邦 般 副理事	北野 美子 般 理事	小野尾 拓ゴンチメグ P 吉岡小	小山 繁美 般 広報委員	小安 敦夫 P 栗山小	小野 好美 般 副理事	久保木 利雄 般 会長	池口 貞吉 般 会計監査	岩澤 奈津子 P 四北中	岩澤 奈津子 P 四北中
杉野 睦美 般	堀田 久美 般	海保 曉美 般 副会長	駒澤 廣男 般 理事	岩瀬 雄三 般	鈴木 陽介 般	山口 久美子 般 副理事	関根 登志夫 般 副理事	佐藤 知正 般 副理事	佐藤 知正 般 副理事
清水 清子 般 研修副委員長	伊藤 好美 般	篠崎 有里 般 会計監査	関根 登志夫 般 副理事	加藤 久明 般 般	鈴木 陽介 般	伊藤 好美 般	指田 紀男 般 般	加藤 久明 般 般	加藤 久明 般 般
西塚 義尊 般 広報委員長	萩原 美和 般	福本 誠三 般 副理事	山元 学 般 理事	荒崎 雅敏 般 理事	西塚 義尊 般 會計	田中 光江 般		荒崎 雅敏 般 理事	荒崎 雅敏 般 理事
西塚 実香 般		石橋 紀子 般 理事		荒張 由美子 般 研修委員				荒張 由美子 般 研修委員	荒張 由美子 般 研修委員
		淵田 重信 般		田中 良枝 般 広報副委員長				田中 良枝 般 広報副委員長	田中 良枝 般 広報副委員長
		大越 登美子 般		荒木 昌子 般				荒木 昌子 般	荒木 昌子 般
		上田 豊 般 研修委員長							
		佐川 多恵子 般							

【平成30年度主な活動(予定)】

5月28日(土)	四街道市青少年補導委員連絡協議会(市補連)定期総会
6月22日(金)	千葉県青少年補導員連絡協議会(県補連)代議員総会
7月 7日(土)	第40回四街道市青少年健全育成推進大会
7月 9日(月)	社会を明るくする運動 講演と映画の集い
7月20日(金)	市内小学校終業式における補導委員活動紹介
7月31日(火)	県下一斉合同パトロール
8月18日(土)	四街道ふるさとまつり警備協力
8月23日(木)	千葉県青少年補導(委)員連絡協議会 千葉ブロック研修会 第1回市補連研修会
7月~8月	市内各自治会夏祭りパトロール
9月29日(土)	千葉県青少年補導(委)員大会
10月 2日(火)	第2回市補連研修会
10月 4日(木)	5学区合同パトロール 四街道西中学校区
10月16日(火)	5学区合同パトロール 旭中学校区
10月19日(金)	県下一斉広域列車パトロール
11月13日(火)	5学区合同パトロール 千代田中学校区
11月16日(金)~17日(土)	県補連理事研修会
11月21日(水)	5学区合同パトロール 四街道中学校区
11月28日(水)	5学区合同パトロール 四街道北中学校区
12月初旬	歳末たすけあい街頭募金運動協力
12月18日(火)	千葉市・四街道市隣接地域交流会
平成31年1月15日(月)	第3回市補連研修会



平成三十年度市補連役員
 会長 久保木利雄 千代田中学校区
 副会長 海保曉美 旭中学校区
 副会長 中村よし子 千代田中学校区
 書記 神尾和子 四街道西中学校区
 会 計 西塚実香 四街道中学校区
 会計監査 篠崎有里 旭中学校区
 会計監査 池口貞吉 四街道西中学校区

青少年育成センターからのお知らせ

青少年の皆さんが日頃抱えるストレスを解消し、リフレッシュできる場所として、当施設二階のオープンスペースを開放しております。

市内在住あるいは在学の二十歳未満の方であれば、個人でもグループでも、卓球や読書、自習や談話などに利用することができます。気軽にご利用ください。



お問い合わせ ☎043-421-7867
 利用時間 月曜日~金曜日(平日のみ)
 (会議等で使用時は利用できません)
 午前9時~午後5時

編集後記

長く続いた猛暑も終わり、爽やかな風が吹く季節になりました。
 初めて補導委員になり、子どもたちの安全と健やかな成長のために、地域の皆様はじめ、たくさんの方々が様々な活動に関わって下さっている事を知りました。

保護者の一人として感謝を申し上げますとともに、今後の活動に励んでいきたいと思いを。

広報委員 中山 利花